

Bendición de las velas de Shabat

ashér haolám mélej Elohéinu Adonai atá Barúj
בָּרוּךְ אַתָּה אֲדֹנָי אֱלֹהֵינוּ מֶלֶךְ הָעוֹלָם, אֲשֶׁר
Shabat shel ner lehadlik vetzivánu bemitzvotáv kideshánu
קִדְשָׁנוּ בְּמִצְוֹתַי וְצִוָּנוּ לְהַדְלִיק נֵר שֶׁל שַׁבָּת

Barúj atá Adonai Elohéinu mélej haolám ashér kideshánu bemitzvotáv
vetzivánu lehadlik ner shel Shabat

Bendito eres Tú, Di-s, nuestro Señor, Rey del Universo, quien nos santificó
con sus preceptos y nos ordenó encender una vela de Shabat



Las siguientes son las costumbres tradicionales del encendido de las velas

Enciende las velas dieciocho minutos antes de la puesta del sol.



Si estas vestida con tu ropa de Shabat o la vestimenta festiva, pon algunas monedas en la alcancía de caridad. Se acostumbra dedicar la caridad a los pobres en Israel.



Extiende tus manos encima de las velas, acerca las tres veces hacia tí en un movimiento circular, y luego cubre tus ojos.



Mientras tus ojos siguen cubiertos es el tiempo apropiado de orar y expresar los deseos de tu corazón. Se acostumbra orar por la familia (salud, felicidad...). Toma el tiempo para orar por otros que necesitan bendiciones y buena salud.



Descubre tus ojos, mira las velas, y saluda cada uno con la bendición de Shabat – "Shabat Shalom".



Con el encendido de las velas, introduces el Shabat santo. A partir de este momento no se realizan actividades "cotidianas", has entrado al mundo de paz y tranquilidad.

